
 
 

Protokollauszug 
aus der 

30. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport  
vom 14.02.2023 

 
öffentlich 
Top 5.6 Entwicklung der Anwahlzahlen Schule am Schloss 

 
 

 
Herr Dörnbrack berichtet, dass seit Eröffnung der Schule vor 4 Jahren, die Schule im Erstwunsch 
nicht so angewählt wurde, wie sie Möglichkeiten gehabt hätte. Über den Erst- und Zweitwunsch 
wäre sie jedoch gut und mit Zuweisungen voll ausgelastet. 
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